

5 cosas

que debes tener en cuenta al elegir auriculares para colaborar, estudiar o dar clases desde cualquier lugar.

Las reuniones de voz y video llegaron para quedarse, por lo que elegir los auriculares adecuados que estén diseñados para cómo y dónde trabajas, estudias o impartes clases es la forma de aprovechar al máximo tu tiempo.

Poly ofrece una gama de auriculares profesionales que promueven la conectividad con colegas y clientes, con opciones para múltiples estilos, preferencias de uso y requisitos de conectividad.

Ten en cuenta estos puntos clave al elegir los auriculares adecuados para sus equipos.

1. LA CONECTIVIDAD ES CLAVE

Debes considerar si los auriculares que requieres los conectarás a un solo dispositivo o a varios dispositivos. Para la conexión tanto a una computadora como a un dispositivo móvil, te recomendamos la serie **Voyager** o los modelos **Blackwire** que incluyen un conector de 3,5 mm.

2. ALÁMBRICA O INALÁMBRICA

Uno de los puntos más importantes a la hora de elegir unos auriculares es que deben adaptarse a tú estilo de usuario, así como a las necesidades de tu espacio de trabajo, del lugar de donde estudias o impartes clases.

Para tener la libertad de viajar durante una llamada, controlar a los niños o tomar un café, considere un auricular inalámbrico como el **Voyager B825 Focus**.

Para la simplicidad de conectar y usar sin la necesidad de preocuparse por la carga, considere la línea **Blackwire.**

3. DISEÑO DISCRETO

Para los usuarios que pasan la mayor parte del tiempo en videollamadas, la apariencia de un auricular puede sentirse como una extensión de su personalidad y presencia.

Para un estilo de guerra más discreto, busque el Poly Voyager 5200 UC con su diseño sobre la oreja.

4. RUIDO QUE DISTRAE

Los espacios de trabajo compartidos, ya sea en tu casa, en la oficina o mientras te desplazas, puede significar que se deben evitar los ruidos que distraen en beneficio de las personas en ambos lados de la llamada.

Los cabezales con tecnología de cancelación activa de ruido (ANC) son excelentes para bloquear el ruido para que los usuarios puedan concentrarse.

Además, los micrófonos con cancelación de ruido permiten que quienes se encuentran al otro lado de la llamada escuchen claramente a los oradores, pero no a su entorno.

Para obtener lo último en rendimiento de reducción de ruido, considera auriculares con nuestra tecnología Acoustic Fence. Para una opción con cable, considere el **Blackwire C5220** para una conexión alámbrica o el **Voyager B825 Focus** para conectividad inalámbrica.

5. ESTILO DE USO

El estilo de uso de los auriculares depende en gran medida de las preferencias personales, pero el entorno también influye. Los auriculares Poly vienen en varios estilos diferentes para adaptarse a las necesidades individuales.

Para los usuarios que colaboren en un entorno molesto con mucho ruido, considera un auricular que cubra ambos oídos.

Para los usuarios que necesitan mantener un oído abierto a su entorno, busque un auricular que cubra solo un oído, considere **Blackwire C3210**

Consejo adicional: Agrega video para interacciones más enriquecidas



Para experimentar las reuniones de video de una manera más significativa, los participantes necesitan colores vivos y detalles claros, sin mencionar los matices a veces sutiles del lenguaje corporal y las expresiones faciales.

Para una cámara de video portátil que agrega HD de clase empresarial a una computadora personal, te recomendamos la cámaras web Poly **Studio P5**



